
それはね、今の水道使用料金だけでは和束町の水道事業を動かしていくことができなくなってきたからなんだ。

和束町の水道水はみんなが安心して飲んだり使えるように、水道事業者（和束町）が水道施設や水道管などを毎日

がんばって管理して、定期的に水の検査をしてくれているんだ。でもね、続けていってもらうにはとても大きな額

のお金がいるんだ。

水道使用料金はね、水道施設や水道管などを管理するために一番必要なお金なんだ。近年、和束町に住む人たちが

少なくなってきたり、便利な機械ができて水道水を使う量が減ってきて、使用料金も前より少なくなってきたんだ。

今まではできる限り、今の料金でなんとか事業を行ってきたんだけど、このままでは地震や洪水などの大きな災害

が起こったり、水道施設などが古くなってきたら対応ができなくなるかもしれないんだ。僕もこんなお願いをする

のはつらいんだ。

Dr.スイドーだよ♫

よろしくね☆

なんでも聞いてね♪水道使用料金が上がるみたいだけど、いつから上がるの？

令和４年５月末に請求される分から新しい料金に変わるよ。

水道使用料金が上がることについて茶茶ちゃんが分からないことがあるみたい。

さっそく、Dr.スイドーに聞いてみよう！

Dr.スイドー

水道のお医者さん

500円上がって、基本料金で使える水量が半分になるのかぁ。そもそも水道使用料金は何に使われているの？

じゃあ、私たちが飲んでいる水はどうやってきれいになっているの？

今は湯船区の藪田地区という場所で水をとり、ろ過をして、塩素などの薬を使って菌を水の中から追い払うんだ。

そして、きれいになった水をみんなの家に届けているんだよ。きれいな水がみんなの家に届けられるのは浄水場や

配水池などの施設が町内にたくさんあって、約６０キロもの水道管が地下につながっているおかげなんだよ。

いつも当たり前に飲んでいたからびっくり！そんなにたくさんの工程を通って私たちの家まで来てくれているんだ。

大切に飲まなきゃいけないね！

でも、どうして水道使用料金を上げなきゃいけないの？

そっかぁ。和束町の水道事業を良くすることや施設をながく大切に使うためだもんね。みんなが安心して、安全に水

が飲めるように、安定して事業を動かしていかなきゃいけないから、水道使用料金を上げることはみんなのためでも

あるんだね。

水道使用料金を上げることについては、今までいろんな人たちがたくさん時間をかけて話し合ってきたんだ。みん

なに新しい負担が増えることはわかっているんだけど、これからもみんながきれいな水道水をずっと飲めるように、

協力してほしいな。

そうだね！

私たちみんなで支えあって大切にしていこう！安全でおいしい和束町の水道水！

和束町役場 建設事業課 上下水道係
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そっかぁ。どれくらい上がるの？

基本料金が1,500円から2,000円になって、基本水量は10㎥から5㎥に少なくなるんだ。基本水量を超えた料金は

170円から200円になるんだ。公共施設も3,500円から4,000円になって、20㎥から10㎥に少なくなるよ。でも、

下水道使用料金は今まで通りだよ。

みんなが安心して水道水を飲めるようにするために使われているんだよ。和束町の水道水は水道施設や水道管など

を通ってみんなの家に来てくれるんだけど、使用料金はその施設や水道管がいつまでも元気に働いてもらえるため

のお手入れをするために必要なんだ。そして、お手入れしやすくするために平成２７年度から令和２年度にかけて

複数あった町内の水をとったり、きれいにする場所をひとつにしたんだ。

茶茶ちゃん 水道Q＆A


